

Ataque armado al interior de Plaza Andares, en Zapopan, deja dos muertos

El Ciudadano · 14 de abril de 2025

Dos hombres, de entre 35 y 40 años, fueron asesinados a tiros mientras descendían por las escaleras del gimnasio Smart Fit



Un ataque armado registrado la mañana de este lunes dentro de un **gimnasio ubicado en la exclusiva Plaza Andares**, en el fraccionamiento Puerta de Hierro, dejó como saldo preliminar **dos personas fallecidas** y una creciente preocupación por la seguridad en **una de las zonas más vigiladas del municipio de Zapopan**.

También puedes leer: **Siete estados concentran más de la mitad de los homicidios en el país: Centro Nacional de Información**

De acuerdo con los primeros reportes, las víctimas, **dos hombres de entre 35 y 40 años, fueron interceptadas y asesinadas a tiros cuando descendían las escaleras del gimnasio Smart Fit**, presuntamente rumbo al estacionamiento. Uno de los fallecidos vestía ropa deportiva, mientras que el otro portaba un uniforme de seguridad. Tras la agresión, **los atacantes les despojaron de un maletín, y se presume que utilizaron armas largas y cortas**.

El hecho generó una fuerte movilización de la Policía Estatal, la Guardia Nacional y personal forense de la Fiscalía del Estado de Jalisco, que acordonaron la zona y realizaron el levantamiento de los cuerpos. **Dos personas fueron detenidas en el marco de las primeras diligencias**, aunque su relación directa con el ataque aún no ha sido confirmada.

El supervisor general de la Policía de Zapopan, **Gilardo Anaya García**, indicó que la investigación del doble homicidio está a cargo de la Fiscalía General del Estado, por lo que **no se emitirán declaraciones oficiales hasta nuevo aviso**.

Hasta el momento, ni el presidente municipal, **Juan José Frangie**, ni la Policía de Zapopan han emitido un posicionamiento oficial. En tanto, el gobernador de Jalisco, **Pablo Lemus**, se encuentra fuera del país en una gira de trabajo por Barcelona, lo que ha generado críticas en redes sociales ante la **falta de respuesta inmediata por parte del Ejecutivo estatal**.

Este ataque reaviva el debate sobre la efectividad de los operativos de seguridad en **zonas consideradas de alta plusvalía y vigilancia**. No es la primera vez que un hecho violento ocurre en Plaza Andares, lo que pone en entredicho la capacidad de contención del **crimen organizado en el corazón económico y social de Zapopan**.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)